
  

14th March 2025 

 
Dear Parents, dear Students, dear Staff, 
 
MEC 2025 Strasbourg 
Participants: 25 pupils from classes S5, S6 and S7 
Ms. Duvier, Mr. Nickel 
 



  

From March 4 to March 7, 2025, a total of 25 pupils from grades S5, S6 and S7 took 
part in the 2nd Model European Council for Accredited Schools (MEC-AES) in 
Strasbourg.  
The MEC is a simulation game of the European Council or European Council of 
Ministers in which all participating pupils take on country roles to debate current 
political issues of the European Union and come to decisions. The European 
Commission is also represented by pupils and one country holds the presidency, this 
year Poland. 
This year, our students represented Italy, the Netherlands, Slovenia, Latvia and the 
Czech Republic. In addition, the ESRM also provided a five-person press team, which 
competently interviewed our “politicians” and wrote articles as a result. 
After two exhausting days of meetings in the European Parliament with burning 
current issues such as the management of the refugee crisis or the upcoming 
armament of Europe, there was also the opportunity to socialize with students from 
the other schools on the last day. The latter came from Luxembourg, the 
Netherlands, Estonia, Finland and France. 
 
MainMUN (Main Model United Nations)  
Is an international MUN conference held in Frankfurt, Germany, where students take 
on the roles of country representatives to debate and develop solutions to global 
issues. Throughout the conference, we engaged in formal debates, crisis simulations, 
and diplomatic negotiations on topics such as security, human rights, and 
environmental policies. 
Following official UN procedures, we delivered speeches, participated in moderated 
and unmoderated caucuses, and collaborated with other delegates to draft 
resolutions. These discussions required us to think critically, form alliances, and 
navigate complex international relations. Beyond diplomacy, it was an opportunity to 
deepen our understanding of global affairs and the complexities of international 
cooperation. Overall, this experience underscored the importance of teamwork, 
communication, and diplomacy in working toward a more peaceful and collaborative 
world. 
 
Internationaler Ballettwettbewerb APPLAUS 

Last Saturday, Scarlett (S1) and Sapphire (P3) Layne participated in the 26th 
Internationaler Ballettwettbewerb APPLAUS, and their hard work and dedication truly 
paid off: 
• Scarlett won 1st place in Character Solo Dance. 



  

• Sapphire earned 3rd place in Kinder Solo Dance and received the “Best 
Expression” award. 
 
Transition Primary-Secondary - A successful day for the fifth grades!  
This week we continued with our transition program for the fifth grades! The sixth 
grade classes had organized an exciting and fun scavenger hunt for us, where the 
students were able to explore the secondary school premises in groups. During the 
tour, the children not only had a lot of fun, but were also able to ask lots of questions 
about the transition to secondary school. The older pupils had the opportunity to 
share their experiences and help the fifth graders overcome any uncertainties they 
may have had.  
A big thank you to the secondary school team and the sixth formers for creating this 
great opportunity!  
We look forward to more great transition events and many exciting new experiences 
in secondary school! 
 
World Wildlife Day 
March 3rd was World Wildlife Day, and this provided a good opportunity to reflect 
on the contributions of ESRM to supporting native wildlife. The week was an 
important moment for our Tiny Forest, as work began to prepare the site for an 
exciting beehive project. A suitable corner of the site has been chosen which will 
provide enough sunlight and shelter from the wind. With the help of student 
volunteers from the gardening club, a new hedge has been planted to create an area 
where the beehives will be installed. This hedge contains fruit trees, which will 
blossom in the spring and provide a food source for the bee populations. The crocus 
and daffodils which students planted last November have started to blossom in the 
warm weather, and this will also support the bees when they arrive. This beehive 
project will allow the staff and students from the school community to experience 
and learn about this fascinating and vitally important species. 
 
Our S2 math classes wish everyone a Happy Pi-Day! 
 
Current Events 
Save the Date:  The Addams Family Musical Young @ Part– June 17th & 18th! 

Summerfest: 28th June 2025 



  

 
Please always refer to the events calendar on our website for up-to-date information 
ESRM PublicCalendar 
  

https://outlook.office365.com/calendar/published/1f43772981dc456ba3106427489d359d@es-rm.eu/5c2cdb090c414ec4bb75c760f205a1494707567753187224515/calendar.html


  

DEUTSCHE VERSION 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebes Kollegium, 
 
MEC 2025 Straßburg 
TeilnehmerInnen: 25 SchülerInnen aus den Klassen S5, S6 und S7 
Frau Duvier, Herr Nickel 
 
Vom 4. März bis 7. März 2025 nahmen insgesamt 25 SchülerInnen der 
Jahrgangsstufen S5, S6 und S7 am 2. Model European Council für akkreditierte 
Schulen (MEC-AES) in Straßburg teil.  
Beim MEC handelt es sich um ein Planspiel des Europäischen Rates bzw. 
Europäischen Ministerrates, bei dem alle teilnehmende SchülerInnen in Länderrollen 
schlüpfen, um aktuelle politische Themen der Europäischen Union zu debattieren 
und zu Entscheidungen zu kommen. Auch die Europäische Kommission wird hier 
durch SchülerInnen repräsentiert und ein Land hält die Präsidentschaft, in diesem 
Jahr Polen. 
Unsere SchülerInnen vertraten dieses Jahr Italien, die Niederlande, Slowenien, 
Lettland, und Tschechien. Zusätzlich stellte die ESRM auch ein fünfköpfiges Presse-
Team, welches unsere „PolitikerInnen“ kompetent interviewte und als Ergebnis 
Artikel schrieb. 
Nach zwei anstrengenden Sitzungstagen im Europäischen Parlament mit brennend 
aktuellen Themen wie dem Management der Flüchtlingskrise oder der anstehenden 
Aufrüstung Europas gab es am letzten Tag auch noch die Möglichkeit zu sozialen 
Kontakten mit SchülerInnen der anderen Schulen. Letztere kamen aus Luxemburg, 
den Niederlanden, Estland, Finnland und Frankreich. 
 
MainMUN (Main Model United Nations)  
ist eine internationale MUN-Konferenz in Frankfurt am Main, bei der Schüler in die 
Rollen von Ländervertretern schlüpfen, um über globale Themen zu debattieren und 
Lösungen zu entwickeln. Während der gesamten Konferenz haben wir formelle 
Debatten, Krisensimulationen und diplomatische Verhandlungen zu Themen wie 
Sicherheit, Menschenrechte und Umweltpolitik geführt. 
Gemäß den offiziellen UN-Verfahren hielten wir Reden, nahmen an moderierten und 
unmoderierten Fraktionssitzungen teil und arbeiteten gemeinsam mit anderen 
Delegierten an der Ausarbeitung von Resolutionen. Diese Diskussionen verlangten 
von uns, kritisch zu denken, Allianzen zu bilden und uns in komplexen internationalen 



  

Beziehungen zurechtzufinden. Über die Diplomatie hinaus war dies eine 
Gelegenheit, unser Verständnis für globale Angelegenheiten und die Komplexität 
der internationalen Zusammenarbeit zu vertiefen. Insgesamt unterstrich diese 
Erfahrung die Bedeutung von Teamarbeit, Kommunikation und Diplomatie bei der 
Arbeit an einer friedlicheren und kooperativeren Welt. 
 
Weltnaturschutztag 
Am 3. März war der Weltnaturschutztag, und dies bot eine gute Gelegenheit, über 
die Beiträge der ESRM zur Unterstützung der einheimischen Tierwelt nachzudenken. 
Die Woche war ein wichtiger Moment für unseren Winzigen Wald, da die Arbeiten 
zur Vorbereitung des Standorts für ein spannendes Bienenstockprojekt begannen. Es 
wurde eine geeignete Ecke des Geländes ausgewählt, die genügend Sonnenlicht 
und Windschutz bietet. Mit Hilfe von freiwilligen Schülern des Gartenbauclubs wurde 
eine neue Hecke gepflanzt, um einen Bereich zu schaffen, in dem die Bienenstöcke 
aufgestellt werden sollen. Diese Hecke enthält Obstbäume, die im Frühjahr blühen 
und eine Nahrungsquelle für die Bienenvölker darstellen werden. Die Krokusse und 
Narzissen, die die Schülerinnen und Schüler im November letzten Jahres gepflanzt 
haben, haben bei dem warmen Wetter zu blühen begonnen, was den Bienen 
ebenfalls helfen wird, wenn sie kommen. Dieses Bienenstockprojekt wird es den 
Mitarbeitern und Schülern der Schulgemeinschaft ermöglichen, diese faszinierende 
und lebenswichtige Spezies zu erleben und kennenzulernen. 
 
Internationaler Ballettwettbewerb APPLAUS 
Am vergangenen Samstag nahmen Scarlett (S1) und Sapphire (P3) Layne am 26. 
Internationalen Ballettwettbewerb APPLAUS teil, und ihre harte Arbeit und ihr 
Engagement haben sich wirklich gelohnt: 
- Scarlett gewann den 1. Platz im Charakter-Solotanz. 
- Sapphire belegte den 3. Platz im Kinder-Solotanz und erhielt die Auszeichnung 
„Bester Ausdruck“. 
 
Transition Primar-Sekundarstufe – Ein erfolgreicher Tag für die fünften Klassen!  
Diese Woche ging es weiter mit unserem Transition-Programm für die fünften 
Klassen! Die sechsten Klassen hatten für uns eine spannende und lustige 
Schnitzeljagd organisiert, bei der die Schüler in Gruppen die Räumlichkeiten der 
Sekundarstufe erkunden konnten. Während der Tour hatten die Kinder nicht nur viel 
Spaß, sondern konnten auch viele Fragen zum Übergang in die Sekundarstufe 



  

stellen. Die älteren Schüler hatten die Gelegenheit, ihre Erfahrungen zu teilen und 
den Fünftklässlern mögliche Unsicherheiten zu nehmen.  
Ein herzliches Dankeschön an das Team der Sekundarstufe und die sechsten Klassen, 
die diese tolle Möglichkeit geschaffen haben!  
Wir freuen uns auf weitere tolle Transition-Events und auf viele spannende neue 
Erlebnisse in der Sekundarstufe! 
 
 
Unsere S2-Matheklassen wünschen allen einen schönen Pi-Tag! 
  
Aktuelle Veranstaltungen 
Merken Sie sich den Termin vor: The Addams Family Musical Young @ Part – 17. und 18. 
Juni! 

    Sommerfest: 28. Juni 2025 
 
Bitte informieren Sie sich immer im Veranstaltungskalender auf unserer Website über 
aktuelle Informationen. ESRM PublicCalendar 

https://outlook.office365.com/calendar/published/1f43772981dc456ba3106427489d359d@es-rm.eu/5c2cdb090c414ec4bb75c760f205a1494707567753187224515/calendar.html

